

## お花見ウオーク

年配会員によるお花見が4月3日（金）に浦和の見沼田圃で開催された。毎年のことながら櫻の開花状況と天候に気をもむが、今年は穏やかな好天に恵まれ満開の櫻を堪能することが出来た。

参加者は半田・五十嵐（6）・秋山・松田（7）・榎本（8）・村田（10）・佐々木（13）・村松（15）・加藤・神山（25）の皆さんに、特別参加の神山夫人の11名でした。別けても昨秋来病気療養中であった村田さんが病癒えて元気に参加され、皆さんから祝福され誠に嬉しい光景であった。

11時に東浦和駅を出発し、現役・OB対抗戦でお世話になった小松原女子高コート（平成27年から浦和麗明女子高校に改称）を右手に見沼代用水西縁を櫻を愛でながら散策、豪華に咲き乱れる明けの星学園前で記念写真を撮り、浦和越谷線から浦和くらしの博物館を経て園芸植物園の緑の広場まで約1時間・4km程のwalkでした。

この緑の広場は四方見事な櫻に囲まれた1辺100mほどの緑一色の芝生広場で、花見客は殆どなく我々の貸切に近い素晴らしい宴会場となった。

早速車座になり村田さん快気の乾杯ののち、それぞれ持参のビール・酒・焼酎・ワインや摘みなどで愉快的な宴となった。神山夫人手作りのチラシずしや佐々木さん・秋山さん持参のコッヘルで温かいラーメンも御馳走になり、春の香りに包まれた楽しいパーティーであった。

13時半頃お開きとなり解散したが、例年と比べると時間も短くヤヤ飲み足らぬ感もあったが、2次会・3次会～を重ねた強者もおり驚くばかりである。

この花見は平成15年（2003年）にスタートしたが、今年で12回目（一度雨で中止）である。見沼周辺を中心に小金井公園・大宮公園・幸手の権現堂公園と各地で開いたが、この見沼は櫻の他、花もも・レンギョウ・ユスラ梅・木瓜・菜の花などが彼方此方に花をつけ見沼田圃ののんびりした風情と相まって素晴らしい環境である。

皆さん、来年も家族・友人お誘い頂き是非ご参加下さい。

五十嵐 記